

Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke  
**Original folgt: 221-91301**

Herrn Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister  
Fritz Schramma

14.02.2008

**Antrag gemäß § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen**

**Betrifft: Wiederherstellung Yitzhak-Rabin-Platz**

Sehr geehrte Herren,

wir möchten Sie bitten, folgenden Antrag in die nächste Tagesordnung der Bezirksvertretung Innenstadt aufzunehmen:

**Die Bezirksvertretung Innenstadt möge beschließen:**

**Die Verwaltung wird beauftragt dafür zu sorgen, dass nun unverzüglich die Oberfläche des Yitzhak-Rabin-Platzes (nördlich des Parkplatzes) wiederhergestellt wird.**

Begründung:

Bereits vor Monaten wurde seitens der Verwaltung darauf hingewiesen, dass bis zum 1. Januar 2008 dieser Platz wieder in seinen ursprünglichen Zustand versetzt sein würde. Dies ist bis zum heutigen Zeitpunkt nicht erkennbar. Es befinden sich immer noch schweres Gerät und Sandhaufen auf diesem Platz. Zerstörte Platten wurden bis heute noch nicht ausgetauscht. Unabhängig davon, ob dieser Platz insgesamt neu gestaltet wird, sollte keine weitere Zeit mehr verstreichen, um die dringend notwendigen Reparaturen durchzuführen. Auch der Zustand kleiner Plätze gestaltet das gesamte Stadtbild mit.

Klaus Hoffmann  
(Fraktionsvorsitzender)

Volker Görzel  
(stellvertr. Fraktionsvorsitzender)